

## 來賓祝辭

上越市助役

中川周  
一

新しい議員三十人が誕生いたしました。今後はこの三十名の議員をはじめ、多くの皆さんと手を携えて、市民本位のまちづくりに誠心誠意、引き続き努力してまいります。

るさと越後大使事業を立ち上げられ、超市のさまざまな魅力などPRのご支援をいただけるものとお伺いしておりますが、本当に心強く深く感謝をいたしております。

ご紹介をいたしました中川でござい  
ます。Jネットの会員の皆様には日頃か  
いと思っておりますし、また本日の総会に  
市長から祝辞を預かつて参りましたの

で、私から譁んで代読  
たいと思つております

卷之三

ございましたが、今日の資料にもお届け

してあるとおり、寺町二丁目の本山淨興

本堂の足掛け九年にわたる大保存修

北山の日記

多恵念ではございますが、本日欠席をさせていただきましたことになりました。市長から皆様方に、是非よろしくということです。

ざいましたので、お伝えを申し上げた

いと思っておりますし、また本日の総会で、私から謹んで代読をさせていただきましたの  
に市長から祝辞を預かって参りましたので、これから譲んで代読をさせていただきます。  
たいと思つております。

ご提言を賜りますようお願いを申し上げます。

ふるさと上越市が今後とも皆さんの諂ひ  
れるふるさとであり続け、いつまでも皆  
様を温かくお迎えできるよう、更に一層  
の努力をいたして参りますことをお誓い  
し、祝辞いたします。

本日はふるさと上越ネットワーク平成一六年度総会のご盛会、誠におめでとうございます。リネットの皆様方には、常

ご提言を賜りますようお願いを申し上げます。

ふるさと上越市が今後とも皆さんの諂  
ひへいの努力をいたして参りますことをお誓い  
し、祝辞いたしました。

平成一六年五月二十二日

上越市長 木浦正幸（代読）



上越市長 木浦正幸（代読）

Jネットでは、今年度からJネット「ふ

るところであります。しかし、いたしましても、これまでにはなかつた新しいまちの新たな魅力や、伝統文化など、さまざまな顔が見えてくるものと考えております。市町村合併により住民自治の拡大が大きいに期待できる時こそ、Jネットの皆様方からは、ふるさとの応援団として、ふるさとのまちづくりへのさまざまなかつ支援、ご指導を大いに期待をしていなところであります。